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平成 29年度 第 2回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

 

日時：平成 29年 6月 15日（木）19：00～20：08 

場所：金町地区センター ４階会議室 

出席者：吉田、和賀井、金杉、小暮、大淵、勅使河原、篠塚、新美     （敬称略）計 8名 

作成者：事務局 新美 

 

1. 来年度の総会について（吉田会長） 

従来の総会は、記念講演→総会→懇親会の順番であったが、 

来年度は、総会→記念講演→懇親会の順番としたい。 

総会懇親会で和賀井さんが提案してくれたもの。 

参加が増えている会員以外の方にも懇親会に出てもらえるようにするため。 

 

2. 障害者施策推進協議会の委員枠について（吉田会長）  

障害者施策推進協議会は障害施策推進計画の進捗状況を協議する会議体。 

「来年度かつしか社会福祉士会も入れてもらえるよう検討をお願いしますと言うといいよ、福

祉部長宛に」と協議会で言われた。平成 30年度～平成 35年度の計画が作られるが、来年度か

らはその進捗状況を協議する（今年度は始まってしまったので入れない）。 

 

具体的な手順としては、吉田会長が福祉部長宛の文書（案）を作成し、和賀井さんや金杉さん

も確認後、障害支援区分審査会出席時に提出する。 

（別紙・「葛飾区障害者施策推進協議会組織図」参照） 

 

3. 今後の政治との関わりについて（和賀井さん）  

陳情の結果、障害支援区分審査会委員の受任などに結びついたが、その代償で公明党などから

選挙絡みのプレッシャーがある。かつしか社会福祉士会名で推薦を出してくれというもの。 

今後どう付き合っていくか、もっと政治とのかかわりを強くするのかを考えていかなければな

らない。曖昧にしていると曖昧なまま終わる。 

 

全政党、無所属等も含め、全方位で陳情するのがよいと考えられるが、それに付随する会合へ

の参加（例えば区政報告会や都政報告会）など大変になる。金と時間を費やすことになる。 

→この方向でやっていくなら、政治連盟の立ち上げという方法がある。 

かつしか社会福祉士会政治連盟として、入りたい人のみ加入する任意団体。会費も会とは別に

集めて運営する（集金の手間の問題はあるが）。医師会や行政書士会など他団体はやっている。 

 

・政治連盟の目的とするなら、社会福祉士の地位の向上のため。 

・総会の持ち方としては、会の総会終了後、政治連盟に入っていない人は退室してもらい会議
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を行うという方法がある。 

・推薦を出すのはお金がかからない。大きな紙に書くだけなので、お金を集めなくてもはじめ

られる。 

・日本社会福祉士会や東京社会福祉士会は声明を出すだけでロビー活動もやらない（声明もマ

スコミに取り上げられないため影響力がない）。介護や福祉分野は政治に踏み込んで来なか

った。 

今後、会としてどうするか検討していく。 

 

4. ウェルピアまつり・ボランティアまつりについて（和賀井さん）  

・日程：平成 29年 11月 19 日（日） 

・6/26（月）意見交換会（欠席）、7/10（月）18：30～説明会（和賀井さん参加） 

・実行委員会への参加 

 和賀井さんは全体を取り仕切る立場になるため、会としては吉田さん、篠塚さん、勅使河原

さんの 3名が参加する。 

・実行委員会の日程 

 第 1回  8/28（月）18：30～20：30 ウェルピアかつしか 1階ボランティア活動室 

 第 2回  10/2（月）18：30～20：30 ウェルピアかつしか 1階ボランティア活動室 

 第 3回 10/30（月）18：30～20：30 ウェルピアかつしか 1階ボランティア活動室 

 臨時：11/13（月） 10/30までで決まらないことがあった場合のみ開催 

 第 4回（反省会）  12/4（月） 

・前日準備：11/18（土）吉田さん、新美 

 

5. 事務局負担軽減のための協力依頼について（金杉さん）  

・提案：定例会の仕切りを各役員にお願いできないか。仕事の都合で定例会に毎回必ず参加す

ることが難しくなっているため。 

 担当者の行うことは、司会、講師とのやり取り、資料準備。 

 →承認。今年度から実施する。担当者は以下のとおり。 

定例会 担当者 内 容 

7月定例会 小暮さん 触法高齢者のリーガルソーシャルワーク 

9月定例会 金杉さん、新美 災害時のソーシャルワーク 

11月定例会 大淵さん スピリチュアルケアについて 

1月定例会  中嶋さん 子ども食堂（レインボーリボン） 

3月定例会 大石さんか中前さん 地域医療のソーシャルワーク（賀川さん） 

 ※本日欠席でしたが、大石さん、中前さん、ご検討ください。 

 

6. 今年度のイベント担当者について  

・バーベキュー：勅使河原さん。今年はテーマを設けてやった方がよいと考えている。 
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・懇親会（忘年会）：中嶋さん（本日欠席でしたが、例年通り担当をお願いします） 

・パルフェスタ：金杉さん 

 

7. 会計より（小暮さん）  

・HPの引き継ぎについて 

 新しいサーバーと契約する。月 500円ぐらいのところとできればと考えている。 

 ソフトウェアの購入、ドメインの契約を含めて必要経費は 3万円くらいか。 

 最悪、アドレスが変わる可能性があるため承認願いたい→承認 

 アドレスが変わると役員の名刺も変更する必要あり。 

・ビブスについて 

 以前流したイメージのもので、もう一度何社か事業者に見積もりを取る。15 着くらいで。 

 東京から助成金が入金されてから発注する（8月くらいか）。 

 

8. 障害者施策策定委員会の報告（吉田さん）  

区民公募 3名のうちのひとりとして参加（個人名で）。6か年計画の策定をする。 

6/13（火）の会合には部長・課長も参加。内容は今までやってきたことや意向調査。 

委員長は総会の記念講演講師だった舩越教授。 

かがやけ福祉会（細田）の施設長も策定委員。在住・在勤の方。今後、施設訪問して挨拶し、

障害者部会の活動につなげていきたい。 

参加者に障害者分野の課題について話を聞いた。医療的ケア（腸瘻や胃瘻など）が必要な方の

受け入れが手一杯。通所を制限している。入浴介助で 1日終わる。新たな手立てが必要か。 

小暮さんより：特養・東かなまち桜園でストレッチャー浴が空いている時にハード面だけ提供

をしたことがある。家族と来て使ってもらった。 

和賀井さんより：障害分野は行政に一番近いところ。行政とタイアップできる可能性が高く、

今後力を入れるべき。 

 

9. 会からの派遣案件について（金杉さん）  

包括水元より 7/25の地域ケア会議に参加依頼あり。金杉さんが会の代表として参加する。 

同様に、9/13 認知症カフェでの後見の話（30 分）の講師、9/15 包括東四つ木依頼の後見の話

の講師（金杉さん、和賀井さん）も会としての参加とする。 

 

10. 7月定例会について（小暮さん）  

7月 20日（木）19：00～ 講師：東京社会福祉士会司法福祉委員会委員長小林良子さん。 

東京地検の方。内容は法を犯した方々の社会復帰に向けた社会福祉士の支援などについて。 

講師謝礼は 1万円。参加呼びかけをお願いします。 

 

次回役員会 平成 29年 8月 17日（木）19：00～   


